

Home > Regional

En varios municipios de Sucre comienzan a sentirse efectos de temporada seca



EDITH QUIROZ | @EUniversalCtg | 31 de enero de 2018 01:04 PM



Los efectos de la temporada seca comienzan a notarse en Sucre con el desabastecimiento de agua potable en algunas zonas, por lo que el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo inició un plan de acción para contrarrestar la situación.

José Nicolás Vega Lastre, coordinador de Gestión del Riesgo de Sucre, explicó que oficialmente comenzó la sequía en donde se comienza a presentar escasez de agua potable, pasto y algunos alimentos. Asimismo, pérdidas en la producción de leche.

“Hemos iniciado un plan de acción que ha priorizado unas líneas para saneamiento, agua potable y atención del sector agropecuario, esperando que la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo nos apoye”, dijo Vega Lastre.

En ese sentido, se contemplan acciones como perforación de pozos y abastecimiento de agua potable a través de carrotanques en varios municipios sucreños.

La Coordinación de Gestión del Riesgo tiene priorizada para atención los municipios de Ovejas, Toluvié, El Roble, Sucre Sucre, Camito y Buenavista, en donde se han reportado situaciones por sequía.

Otro de los aspectos analizados por los miembros del Consejo de Gestión del Riesgo, es la proliferación de abejas africanas por la temporada de sequía, “hay que estar atentos a las recomendaciones que viene entregando Carsucre y la Defensa Civil porque precisamente los reportes que tenemos son muchos, sobre presencia de abejas africanizadas en los municipios”, aseveró el funcionario.

Por otra parte, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo ha apoyado al Gobernador de Sucre en la solicitud presentada al Gobierno Nacional, sobre la construcción de obras definitivas en la región de La Mojana, en donde las obras artesanales realizadas en el mes de junio del año anterior, ya se encuentran debilitadas por la erosión.